



# Livreurs à vélo et migration : quels récits pour quels impacts ?

Type de rencontre

Conférence du Forum

Sous-titre

Le mardi 30 janvier 2024 à la Galerie Mémoire de l'Avenir

Visuel

livreurs migrants vélo

Chapô

La photographie, la bande dessinée, le journalisme donnent chacun à voir avec leurs moyens propres la situation des migrants ou des livreurs à vélo. Quelles sont les contraintes, les spécificités et les objectifs de leurs approches ? En quoi ces démarches peuvent être comparées ? Qu'est-ce que cela nous donne à voir, comprendre ou ressentir ? Et pour quels effets ? Illustration : Philémon Barbier / Hors Format pour le Forum

Vies Mobiles

Activer

Désactivé

Niveau de profondeur

Balise H2 + H3

Ajouter le trianglesi ce contenu est affiché dans la quinzaine

Désactivé

Envoyer une notification

Désactivé